

**KINERJA.CO.ID**

## **Kota Berjuluk City of Randang Raih Penghargaan APE 2023 Kategori Nindya dari KPPA RI**

**Linda Sari - [PAYAKUMBUH.KINERJA.CO.ID](https://PAYAKUMBUH.KINERJA.CO.ID)**

Dec 20, 2023 - 09:50



*Pj Wako Payakumbuh Jasman Terima Dari Menteri Pemberdayaan Perempuan dan Perlindungan Anak RI, Bintang Puspayoga kepada Pj. Wako Jasman di Gedung Metro TV Lantai 3, Kedoya Kebun Jeruk, Jakarta Barat, Selasa (19/12/2023).*

Jakarta – Dibawah nahkoda Pj. Wali Kota Payakumbuh Jasman Dt. Bandaro

Bendang, Pemko Payakumbuh terus diganjar berbagai prestasi bergengsi di kancah nasional.

Yang teranyar, kota berjuluk City of Randang itu berhasil meraih penghargaan Anugerah Parahita Ekpraya (APE) 2023 kategori Nindya dari Kementerian Pemberdayaan Perempuan dan Perlindungan Anak (KPPPA) RI.

Penghargaan tersebut diserahkan langsung oleh Menteri Pemberdayaan Perempuan dan Perlindungan Anak RI, Bintang Puspayoga kepada Pj. Wako Jasman di Gedung Metro TV Lantai 3, Kedoya Kebun Jeruk, Jakarta Barat, Selasa (19/12/2023).



Menteri Pemberdayaan Perempuan dan Perlindungan Anak RI, Bintang Puspayoga mengapresiasi Kementerian/Lembaga dan Pemerintah Daerah Provinsi dan Pemerintah Daerah Kabupaten/Kota yang telah menerapkan pengarusutamaan gender di institusi masing-masing.

“Perempuan mengisi sebagian populasi di dunia. Perempuan adalah aset bagi negara dan daerah jika mereka berdaya. Oleh karena itu saya mengajak semua pihak untuk mendampingi perempuan agar berdaya, tidak diskriminatif sehingga bisa mencapai kesetaraan dan kedamaian,” kata Menteri Bintang.

Setelah penyerahan penghargaan, Pj. Wako Payakumbuh Jasman mengucapkan terima kasih dan sangat bersyukur. Menurutnya, penghargaan tersebut diraih berkat kerja keras dan komitmen semua pihak dalam mendukung kesetaraan gender di Kota Payakumbuh.

“Alhamdulillah Kota Payakumbuh meraih penghargaan Anugerah Parahita Ekpraya Kategori Nindya tahun ini, dan merupakan penghargaan tertinggi. Ini

adalah kado terindah untuk Payakumbuh yang baru saja berulang tahun ke 53," kata Pj. Wako Jasman didampingi Kepala DP3AP2KB Kota Payakumbuh AH. Agustion.

"Mudah-mudahan penghargaan ini bisa menjadikan Payakumbuh sebagai prakarsa dalam pencapaian Pembangunan Pengarusutamaan Gender, Pemberdayaan Perempuan di daerah," pungkasnya.

Sekedar informasi, Parahita Ekapraya merupakan penganugerahan yang diberikan kepada Kementerian/Lembaga dan Pemerintah Daerah Provinsi dan Pemerintah Daerah Kabupaten/Kota sebagai bentuk pengakuan atas komitmen dan peran para pimpinan Kementerian/Lembaga dan Pemerintah Daerah dalam upaya mewujudkan kesetaraan gender dan pemberdayaan perempuan dalam berbagai bidang pembangunan yang telah dilakukan sejak tahun 2004.

Penganugerahan Parahita Ekapraya didasarkan atas hasil Evaluasi Penyelenggaraan Pengarus Utamakan Gender (PUG) Tahun 2023 yang telah disampaikan oleh Kementerian/Lembaga, Pemerintah Provinsi, dan Pemerintah Kabupaten/Kota.

Pada tahun 2023, terdapat 360 Instansi (16 Kementerian/Lembaga, 28 Provinsi dan 316 Kab/Kota) yang telah melaporkan hasil Evaluasi Penyelenggaraan PUG melalui Evaluasi Mandiri.

Dari hasil Evaluasi Mandiri dilakukan Verifikasi Administrasi dan Verifikasi Lapangan (melalui sampling), kemudian dilakukan Verifikasi Akhir.

Hasil Verifikasi Akhir terdapat 12 Kementerian/Lembaga, 25 Provinsi dan 237 Kabupaten/Kota yang akan menerima Penganugerahan Parahita Ekapraya Tahun 2023.

Salah satu penerima penghargaan APE 2023 yakni Pemko Payakumbuh Kategori Nindya. (LindaFang).